

Le Messager



La Grange sublime se pare désormais d'un pavillon (photo) qui abrite notamment la buvette. S. GALTIER-GAUTHEY

Saison inaugurale au Théâtre du Jorat

MÉZIÈRES (VD)

CULTURE Le Théâtre du Jorat rénové lance sa saison inaugurale. Après 19 mois de travaux à hauteur de 11 millions de francs, la Grange sublime rouvrira ses portes le 11 juin pour une saison de 11 spectacles dans un écrin modernisé.

Le Théâtre se pare désormais d'un élégant pavillon en bois, qui abrite la buvette ainsi qu'un espace privatisable destiné aux réceptions, d'une annexe flambant neuve dédiée aux artistes, techniciens et personnels administratifs, ainsi que d'une cage de scène modernisée comprenant notamment un système de perches motorisées.

L'accessibilité a également été renforcée avec des aménagements pour les personnes à mobilité réduite et l'installation d'un système d'amplifi-

cation auditive pour les personnes malentendantes. L'inauguration officielle se tiendra le 6 septembre.

Engagée et vivante

«La saison 2025 interroge notre rapport à l'altérité et aux frontières, qu'elles soient visibles ou invisibles, note la directrice générale et artistique Ariane Moret. La programmation fait ainsi la part belle à des formes artistiques variées et transversales, telles que le nouveau cirque ou le ciné-concert.» «Portée par une majorité de compa-

gnies romandes, la saison est également l'occasion de fidéliser de précieuses collaborations avec des artistes à l'international, tels que François Morel, Joël Pommerat ou Valérie Lesort et Christian Hecq. Deux créations seront aussi à découvrir en exclusivité: *Les Sœurs Hilton* et *La réunification des deux Corées*, productions qui jouent à guichets fermés en France.» **RÉGINE GAPANY**

Programme complet et plus d'infos sur www.theatredujorat.ch